

# Lisa Mariana Terus-Menerus Spill Informasi di Medsos, Pengacara RK Bakal Laporkan dengan UU ITE

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 29/03/2025



**ORINEWS.id** – Sejak pertama kali buka-bukaan di media sosial, Lisa Mariana terus-menerus spill informasi yang dia klaim benar adanya. Yakni soal hubungannya dengan mantan Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil. Pengakuan Lisa sontak menuai perhatian publik secara luas. Kini Ridwan Kamil melalui penasihat hukumnya sudah menyiapkan langkah-langkah hukum.

Muslim Jaya Butar Butar yang ditunjuk oleh Ridwan Kamil untuk mengurus persoalan hukum tersebut menyatakan bahwa sejauh ini pihaknya melihat dugaan pelanggaran Undang-Undang Informasi dan Transaksi Elektronik (UU ITE). Dugaan pelanggaran aturan tersebut dipastikan bakal dilaporkan oleh pihaknya kepada aparat berwenang.

"Menurut kami (perbuatan Lisa Mariana mengandung) dugaan pelanggaran pasal 27 Undang-Undang ITE," kata dia saat diwawancarai oleh JawaPos.com pada Sabtu (29/3).

Muslim menegaskan, pihaknya hanya akan merespons dan menanggapi peristiwa hukum yang terjadi. Di luar itu, dia tidak akan menanggapi apapun yang disampaikan oleh Lisa. Termasuk keterangan bernada tudingan terhadap kliennya, Ridwan Kamil. Alih-alih memberikan respons, dia justru menyarankan agar Lisa tidak terus berkoar di media sosial.

"Jangan berkoar-koar di media, menggiring opini segala macam. Sekali lagi, saya tidak terjebak dengan apa yang mereka sampaikan. Tapi, yang pasti saya sudah sampaikan silakan menggunakan sarana hukum untuk membuktikan pengakuannya tersebut," tegasnya.

Sebelumnya, Lisa melalui kuasa hukumnya Sunan Kalijaga menyatakan kesiapan melakukan Tes DNA. Langkah itu siap dia tempuh untuk membuktikan keterangannya. Bahwa putrinya merupakan anak Ridwan Kamil. Dalam berbagai unggahannya di media sosial, Lisa menyatakan bahwa dirinya berani buka suara demi memperjuangkan hak anaknya.

Sementara itu, Ridwan Kamil juga sudah menyampaikan klarifikasi melalui akun Instagram resminya pada Kamis (27/3). Dia menyampaikan bahwa belakangan ini tengah banyak diuji. Termasuk oleh kabar yang disebarluaskan Lisa Mariana. Dia menegaskan bahwa kabar yang disampaikan oleh Lisa tidak benar.

"Kemarin telah beredar kabar bahwa ada pihak yang mengaku memiliki anak dari saya. Saya perlu sampaikan bahwa, ini adalah tidak benar dan merupakan fitnah keji bermotif ekonomi yang didaur ulang," ungkap Ridwan Kamil.

Politisi yang biasa dipanggil RK itu pun menyatakan bahwa dirinya baru sekali bertemu dengan Lisa. Itu pun hanya untuk membahas soal permohonan bantuan kuliah. Menurut dia,

permasalahan yang terjadi empat tahun lalu sudah diselesaikan melalui bukti-bukti yang akurat dan tidak terbantahkan.

"Bahwa ia sudah hamil duluan saat bertemu dan karenanya yang bersangkutan sudah meminta maaf di hadapan keluarganya. Yang saya tidak pahami adalah mengapa sekarang dimunculkan lagi, atas motivasi yang saya tidak pahami. semoga yang bersangkutan diberikan hidayah," terang RK.

Pria yang pernah bertugas sebagai wali kota Bandung itu pun menyampaikan bahwa kali ini dia akan menggunakan tim hukum sebagai perwakilan dirinya untuk menyelesaikan permasalahan yang muncul pasca Lisa menyampaikan kepada publik beberapa informasi terkait dirinya.